

Pressemitteilung

Neue Generation der Post-Trade Abwicklung für den ausserbörslichen Energiehandel

Fidectus AG und SDK GmbH gehen Entwicklungspartnerschaft ein.

Zürich, Graz, 10. Juni, 2021 – Die Fidectus AG und die SDK GmbH vereinbaren eine Entwicklungspartnerschaft. Das jüngste Ergebnis der erfolgreichen Zusammenarbeit ist die native Schnittstelle der SDK Plattform zu Fidectus' Global Energy Network (GEN). Energiehändler profitieren ab sofort von der vollautomatischen und digitalen Abwicklung von Rechnungen, Bestellungen, Nettings und Finanzierungen über GEN. Damit wird die letzte Lücke in der Post-Trade Verarbeitung geschlossen: Ein Schlüsselement für die vollständige Digitalisierung des ausserbörslichen Energiehandels. Die neuen Werkzeuge zur Optimierung der Liquidität, zur Reduzierung des Kreditrisikos und zur Realisierung operativer Einsparungen schaffen einen entscheidenden Wettbewerbsvorteil für Energiehändler.

Die Partnerschaft zwischen Fidectus und SDK vereint tiefgreifende fachliche Kompetenzen mit langjähriger Erfahrung in der Technologieentwicklung. Sie ermöglicht Energiehändlern einen effizienten und schnellen Weg zur ausserbörslichen Post-Trade Abwicklung der nächsten Generation.

Für weitere Informationen über die Fidectus AG wenden Sie sich bitte an info@fidectus.com oder besuchen Sie www.fidectus.com.

Medienkontakt

Chris Sass

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Switzerland

Telefon: +41 32 512 98 36

E-mail: media@fidectus.com

Fidectus digitalisiert und automatisiert die unternehmensübergreifende Abwicklung von ausserbörslichen Energiehandelsgeschäften bis hin zur Zahlung (OTC Post Trading). Unser „Global Energy Network“ (GEN) verbindet Marktteilnehmer und ermöglicht es Kosten, Risiken und illiquides Kapital deutlich zu reduzieren. Händler, Broker und Industriekunden können mit GEN die Bestätigung, Abrechnung, Finanzierung und Bezahlung ihrer Handelsgeschäfte optimieren. Sie können somit ihr Betriebskapital besser managen und dadurch einen Wettbewerbsvorteil schaffen.

Press release

New generation post-trade processing for the OTC energy market

Fidectus AG and SDK GmbH have entered a development partnership.

Zürich, Graz, June 10th, 2021 – Fidectus AG and SDK GmbH are pleased to announce they have entered a development partnership. SDK to offer a native interface from SDK's platform to the Fidectus Global Energy Network (GEN). SDK's native interface enables energy traders of all sizes a native plug and play path to settlement, netting and financing on GEN. Closing this last gap of post-trade processing is a key element for all traders' digitalization strategy playing an increasingly critical role in every aspect of business. New tools for improving cash-flows, reducing credit risk and operational savings are the competitive vanguard next-generation post-trade processing brings the industry.

The Fidectus-SDK partnership brings together deep skills in business and technology development enabling efficient deployment and a plug & play path to the next-generation of post-trade processing.

For more information on Fidectus, please reach out to info@fidectus.com or visit www.fidectus.com.

Media contact

Chris Sass

Fidectus AG, Fraumünsterstrasse 16, 8001 Zürich, Switzerland

Phone: +41 32 512 98 36

Mail: media@fidectus.com

Fidectus is a Swiss-based company revolutionizing post-trade processing for the over-the-counter energy and commodity markets. Our Global Energy Network (GEN) connects market participants and enables them to significantly reduce cost, risk, and illiquid capital through intelligent tools for confirmation, settlement, financing, and payment. Traders, brokers, and industrial consumers can now better manage their working capital, putting them at a competitive advantage.